

先輩職員からのメッセージ

平成27年4月1日採用

所属 総務部総務課総務係 氏名 仲井大輔



①志望動機、天理市を選んだ理由は？

私がなぜ市役所職員を志望するようになったかという、大学時代のゼミで「地域振興と道の駅」というテーマで研究しているときに、市役所職員からお話を伺ったのがきっかけです。お話を伺っているうちに、彼らが市の発展を望む気持ちや市民のために尽くす思いに深く感銘を受けました。そのことがきっかけで市役所職員を目指すようになりました。

私は天理で生まれて、高校卒業まで天理で暮らしていました。その後、大学時代は大阪で下宿生活をしていました。私にとって大阪は確かに都会的であり、コンビニやショッピングモールなどの魅力的施設が多かったのですが、天理から離れて過ごしていると、今まで気づかなかった天理という土地に対する愛着や天理の魅力を認識しました。そのような契機で私にとっての特別な地である天理のために、またその天理に住む市民のために働きたいと思い天理市を志望しました。

②現在、どんな仕事をしていますか？

私の主な仕事は庁舎の維持管理です。そのなかで私は公用車の管理を主に担当しています。他にも電話が調子悪いと報告を受ければ交換に行きますし、コピー機の調子が悪いと修理に行ったりもします。庁舎維持管理という来庁者や市役所で働く職員のための裏方的な仕事が多いですが、2015年は5年に1回実施される国勢調査も担当しており、非常に幅広い仕事内容となっています。

③実際、仕事をしてどんなところにやりがいを感じますか？

普段は市役所内の裏方的な仕事が多いですが、職員の方が気持ちよく働けるように日々仕事を行っています。また私は大学を出て初めて働く場所が天理市役所であるので、知らないことやわからないことが多くあるので、上司や先輩が忙しい合間に丁寧に教えてもらいながら仕事をすることが多いです。今まで教えてもらいながらやっていた仕事が、自分ひとりでできるようになり、上司や先輩に最終確認をしてもらっただけでよくなったときは、とても嬉しく思いますし成長を実感できます。そして、自分の今やっている仕事がなんのためにやっているのかを考えるとやる気が湧いてきます。



④天理市職員を目指す人に一言！

少子高齢化や東京一極化の影響を受けて、現在は疲弊している地方が多いです。天理市にもそのような波がやってきています。しかし、天理市では市長を中心とした「オール天理」で、天理市を元気でにぎわいある「まち」にしようと日々努力しています。みなさんもこのやる気あふれ熱い天理市役所で一緒に働きませんか？

また公務員試験の日程は非常に長期間にわたっており、やる気を最後まで持たせるのは難しいです。もし気持ちが切れそうな時は、実際に市役所にやって来て自分の働いている姿を想像してみてください。きっと受かろうと努力するようになりますよ。面接試験の数日前にきてイメージするのもオススメです。